

## ACT'USEP

Numéro 6 – Février 2025



AG 2024

Comme chaque année, l'USEP 64 organise son Assemblée Générale le **mercredi 19 février**.

Elle se déroulera à **partir de 17h30 à la Communauté d'Emmaüs,** Chemin Salié, **à Lescar**. Ine soirée en trois parties avec au programme :

- AG extraordinaire:
  - Modification statutaire... le nombre de sièges pour les membres du Comité Directeur à l'ordre du jour
- AG ordinaire:
  - Présentation des rapports moral et financier (que vous pourrez <u>retrouver ici</u>), suivie de leur vote.
  - Présentation et vote du budget prévisionnel pour l'année 2024-2025 et proposition tarifaire pour l'année suivante.
  - o Mise en avant des perspectives pour 2024/2025.
- Élection des membres du comité directeur 2024 2028 :
  - o **Présentation des candidatures** pour la mandature 2024-2028.
  - O Vote pour les membres du Comité Directeur

A l'issue des travaux, nous nous retrouverons pour partager un verre autour d'un buffet. Faites-nous part de votre présence <u>en vous inscrivant ici</u>. Des covoiturages sont prévus au départ de Bayonne et d'Orthez. <u>Plus d'info sur notre site</u>.

## Actu sportive

Le **Handball** continue sa marche en avant en ce début d'année! Les circonscriptions d'Orthez et de Biarritz ont permis aux élèves de cycle 2 et 3 de terminer leur cycle d'apprentissage par une **Rencontre Sportive**.



Pour voir des rencontres autour des **Jeux d'opposition** pour les élèves de cycle 1, il fallait être du côté de la circonscription d'Orthez. Quatre rencontres ont eu lieu en janvier dans le secteur de Mourenx. Au total, ce sont 154 élèves qui ont vécu une matinée mêlant le **sportif et** les **rôles sociaux**!

Côté Palois, les circonscriptions de Pau Ouest et de Pau Est ont mis à l'honneur l'athlétisme. Billère, Caubios-Loos, Sedzère, Gabaston, Saint-Castin, Ouillon, Saint-Jammes... au total 343 élèves de cycle 1, cycle 2 et de cycle 3 se sont retrouvés sur différentes journées pour partager les valeurs sportives et se dépasser!

De l'athlétisme... mais aussi de l'**orientation** dans le Béarn. Les élèves de cycle 2 de l'école de Laroin et de cycle 3 de l'école de Gabaston ont pu finaliser leur cycle d'apprentissage Course d'orientation au Château de Franqueville à Bizanos.

le sport scolaire de l'Ecole publique

Dans les projets à venir... une nouvelle édition du concours Foot à l'École. Chaque classe peut participer en effectuant un cycle EPS football et en élaborant un projet pédagogique autour des valeurs fédérales. En jeu, avoir la chance de passer 24 heures à Clairefontaine en juin 2025. Pour vous donner envie, voilà la vidéo du séjour des lauréats 2024!

Alors convaincu par cette aventure sportive et éducative unique ? alors les inscriptions c'est ici!

En ce qui concerne la circonscription d'Oloron, c'est le **volley-ball** qui a été mis en avant durant cette période. Pas moins de cinq rencontres en période 3 et une dernière à venir juste avant les vacances d'hiver.

Environ 450 élèves de cycle 2 et de cycle 3.

Du volley-ball pour les grands... et des **jeux collectifs pour les plus petits**! L'occasion d'organiser quatre rencontres pour les élèves cycle 1... et comme la période n'est pas finie, d'autres seront organisées en février.



Et pour accompagner au mieux les classes et les enseignants, l'USEP 64 a proposé une **formation** pour découvrir la **rencontre athlétique olympique** en maternelle. Temps de pratique sportive et réflexive, manipulation d'outils pour pouvoir ensuite déployer la rencontre auprès des élèves! Un grand merci à l'école d'Hérauritz pour l'accueil!

## Retour sur la tombola

Abandonnée depuis quelques années, l'USEP 64 a souhaité faire revivre sa tombola. Ce fut un succès grâce à la mobilisation de 38 associations participantes et à la mobilisation de ses licenciés. Au total, 15 305 billets ont été vendus !

Avec cette opération, l'USEP 64 avait pour but de financer les projets à venir et de soutenir les écoles licenciées du département. A ce titre, ¼ des bénéfices de la vente des billets a été attribuée aux associations USEP ayant participé.

Le tirage au sort pour déterminer les vainqueurs des **48 lots** s'est déroulé le mardi 10 décembre 2024 à **Cabidos** en présence du président de l'USEP 64. Si vous ne les avez pas consultés, les résultats sont <u>disponibles ici</u>!

Le Comité Directeur de l'USEP 64 souhaitait une nouvelle fois remercier l'ensemble des élèves, enseignants et les familles ayant participés. Nous en profitons pour mettre en avant nos partenaires sur cette opération : Bixoko – Agence de communication & imprimerie, Intersport Bayonne, ainsi que le Biarritz Olympique Pays Basque, l'Élan béarnais Pau Lacq Orthez et la Section Paloise, pour leur contribution.

## Actu Nationale

Fin octobre, lors de l'Assemblée Générale de Tours, les licenciés USEP ont élu leurs représentants nationaux.

A cette occasion, neuf nouvelles personnes ont été élues.

Aujourd'hui, l'USEP vous propose de découvrir ces nouveaux visages qui vont rythmer et dicter la politique, les engagements ainsi que les projets futurs...

Petit spoiler, un visage nous est familier! Cliquez ici pour découvrir de qui il s'agit!

N'hésitez pas à nous contacter

Julien Durcudoy: 07 66 88 02 72

<u>usep@laligue64.org</u>



pyreneesatlantiques.comite.usep.org



Usep 64



@64\_usep

sport scolaire de l'Ecole publique